



# Partido Comunista del Ecuador

## COMITÉ CENTRAL

Guayaquil, 24 de febrero del 2022.

### UCRANIA: QUEREMOS PAZ Y NO GUERRA

El PARTIDO COMUNISTA DEL ECUADOR, llama a las potencias nucleares a no llevar a los pueblos del mundo al borde de una tercera guerra mundial; lo que en efecto, estaríamos ante la política criminal implementada por los Estados Unidos de Norteamérica que va de larga data.

Los Estados Unidos, luego de la Segunda Guerra mundial organizó con los países mas reaccionarios de Europa la organización militar de la OTAN, la misma que ha procurado guerras intestinas en países europeos como Polonia, Estonia, Hungría y otros; hoy en forma descarada lo hace en Ucrania en donde instaló con un golpe de estado a un gobierno de carácter neofascista que ha perseguido a los pueblos de habla rusa y a su propio pueblo.

La OTAN tiene como fin instalar en Europa un frente militar para cercar a Rusia, pretextando que se pretende volver a constituir la UNION SOVIETICA en toda la región, siendo Ucrania uno de los países con más legado de la voluntad de su pueblo en consonancia con el apoyo que en su tiempo le dio Vladimir Ilich Lenin para su organización como república.

El cerco contra Rusia desde hace mucho tiempo lo están haciendo los países aliados al imperialismo norteamericano, con “sanciones” económicas y políticas a Rusia, así como lo han hecho por décadas contra Cuba, Venezuela, Nicaragua y amenazas contra todo país que pretenden defender su soberanía y busque una política independiente y de paz.

La presencia militar rusa, es necesario decirlo, corresponde al apoyo que Rusia a dado a la Región de Donbass en las que forma parte las Repúblicas Populares de Lugansk y Donetsk, desde el punto de vista humanitario, acogiendo a los civiles en su territorios y dándole un apoyo armado al gobierno de Donbass que es permanentemente acosado por el ejercito del gobierno neofascista de Ucrania.

Los pueblos europeos, no pueden ser arrastrados a una guerra de incalculables consecuencias, donde los EE.UU. participaría con la venta de sus armas como lo hace Canadá, Inglaterra y las bodegas de la OTAN.

El Partido Comunista del Ecuador, aboga por la inmediata propuesta de Paz y cese de hostilidades, así como la terminación de la amenaza por parte de OTAN a la que el gobierno de Ucrania pretende unirse para amenazar a Rusia y los demás pueblos que mantienen su soberanía y lucha por su independencia económica y social.

Winston Alarcón Elizalde  
Secretario General  
PARTIDO COMUNISTA DEL ECUADOR.